
 

  

 
 

◎ 卓話者 井原 實PG (さいたま新都心RC)  

〇 地区補助金・VTT委員長 荒蒔良和様(さいたま欅RC) 

〇 内山泰成第4Gガバナー補佐(大宮西RC) 

〇 十文字裕司グループ幹事(大宮西RC) 〇 小沢孝会長(大宮西RC) 

〇 藤嶋剛史会長エレクト(大宮西RC)   〇 横溝一樹副幹事(大宮西RC) 

〇 高橋洋文直前会長(大宮東RC)       〇 田中秋弘直前幹事(大宮東RC)  

 

 
 

 本日はオープン例会であり、パストガバナー 

井原 實様に卓話をお願いしております。又、お

声がけをしまして大宮西ロータリークラブ、大宮

東ロータリークラブ、さいたま欅ロータリークラ

ブの皆様が出席されています。 

私事ですが、先週末に自治会員からコロナに感染

した旨の連絡を受けました。72時間経過しても微

熱があり症状は最悪とのことで、保健所の管轄と

なりました。 

共に米生産農家仲間であり、今週末より稲刈りを予定しています。 本人

曰く、感染に心当たりが無く外出も出来ず食料の調達にも苦労している次

第とのこと。 

先週末、岸田首相は感染していても無症状患者の外出を、生活必需品購入

に限り認める旨のコメントを出しました。早ければ来月の中旬には実施す

るようです。 

医療、経済活動など閉塞状態の打破を考えてのことの様ですが、前後の脈

絡がない様に感じられます。 未だ、多数の新規感染者の高止まりの中で

大半の感染者が感染経路不明という事態です。 基本的な感染対策を守

り、お互いに気を付けましょう。 皆様ご自愛ください。   以上 

 

 
 

1. 第4G内山泰成ガバナー補佐より、「IM合同奉

仕事業のパンフレット」が届きました。 

 ・日時 10月8日(土) AM9:00～ 12:30   

 ・場所 秋葉の森総合公園 さいたま市西区

大字中釘 1241-1  

 ・申込締切りは9月26日となっております。  

 各自レターケースに入れてあります。 

2. 第4G内山泰成ガバナー補佐より、「第５回IM

実行委員会開催の案内」が届きました。 

 ・日時 9月6日(火) PM18:00～ 19:00 会議 PM19:00～20:30 懇親会 

第08例会 2022年9月6日発行 

会長挨拶 加藤哲男会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第1980例会 9月13日(火) 

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 外部卓話  

 地区社会奉仕部門 

 委員長 平田利雄様 

担   当 地域社会奉仕委員会 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱 君が代・奉仕の理想 

お客様紹介 加藤哲男会長 

会 長 挨 拶 加藤哲男会長 

幹 事 報 告 飯渕昭二幹事 

お客様挨拶 地区 平田利雄様 

委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 奥津雅史例会委員長 

 

本日の例会 
第1965例会 5月17日(火) 

 

加藤哲男年度(2022～2023) 

岩槻東ロータリークラブ週報    

第08例会 8月30日(火)1978号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  

会   場 移動例会 

例会テーマ 浅草散策例会 

担   当 親睦活動委員会 

テーマ 外部卓話 
 PG 井原 實 様 
担 当 出席奨励委員会 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 

本日の例会 
第1979例会 9月6日(火) 

幹事報告 飯渕昭二幹事 

お客様紹介 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 



 

2 

  ・場所 山下軒 大宮区仲町 2-33-1  

 ・会費 6,000円 奥津雅史IM実行委員宜しくお願

い致します。 

3. 地区より、地区補助金が1300㌦金額にして、

172,900円が振込まれました。 

4. 次週、9月6日(火)の例会に、染谷義一IM実行委員

長がキャラバンにお見えになります。 

5. 本日のレターケースに「IMパンフレット」と週報

第6例会、第7例会の合併号、ロータリーの友誌9月

号が入れてあります。  ご確認下さい。 

 
 

◆増渕 明管理運営委員会理事 

 皆さん、こんにちは。9月13

日(火)に「浅草散策例会」が予

定に入れてあります。 

9月6日の理事会で承認頂けまし

たら、改めてご案内をさせて頂

きます。 

宜しくお願致します。 

 

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 

 

◆プロフィール紹介:遠藤光治出席奨励副委員長 

 斎藤公司さんから、お声がけ頂きましたが、今日はちょっと体調が不良だとの事

ですので、ZOOM参加されています。 お手元にプロフィールが配布してありますの

で、ご覧頂きたいと思います。 

 

『プロフィール』 
 

井原 實 様 

  

所属クラブ さいたま新都心ロータリークラブ  

職業分類 スーパーマーケット  

生年月日 1950年3月7日  

学歴 1972年3月 慶應義塾大学工学部卒業  

1978年3月 慶應義塾大学工学研究科  

博士課程終了 工学博士  

 

ロータリー歴  

2000年2月 さいたま新都心RC入会  

2008～2009年度 さいたま新都心RC会長  

2015～2016年度 RI2770地区 ガバナー  

2016～2018年度 RI2770地区 地区財団委員長  

 

現在 

RLI日本支部カリキュラムラム委員会 副委員長  

2020～23年度 第一地域ロータリー公共イメージコーディネーター   

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 常務理事 

 

『卓 話』  

井原 實パストガバナー 「規定審議会に関して・他」 

本日は、卓話にお招き頂き有難うございます。暫く振りにお目に掛かれた方がいらっしゃいます。その節は、

お世話になりました。規定審議会委員について初めにお話させて頂きます。 

 

 この後、パワーポイントの資料を中心にお話をして頂きました。 

本日のテーマ  卓話： パストガバナー 井原 實 様             出席奨励委員会担当 
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⑵ 次に、弁護士の仕事として多いのが、人の話を聞くことだと思います。 

相談や依頼者との打ち合わせ、相手方からの連絡に対する対応、裁判官や書記官とのやり取り、事務員

や同僚弁護士との協議等、人の話を聞くことは弁護士としての大切な仕事だと思います。 

書面づくりのためにも、まずは、話を聞かなければなりませんから、人の話を聞くという部分は弁護士

としての大切なスキルだと思います。 

⑶ 弁護士の仕事トップ3を挙げろと言われたら、3つ目に入ってくるが、「調べる」という仕事だと思いま

す。 

弁護士の仕事は、他人の一生を左右するような大切な仕事であるため、可能な限り正確でなければなり

ません。 

相談者や依頼者から質問された内容に対する回答が間違っていたら、それだけで責任問題になりかねま

せん。 

そのため、毎日、色々調べています。 

特に、弁護士が得意としているのは、法律に関する調査です。 

依頼者や相談者が直面している問題に関係する法律をひたすら調べ、法律に抵触していないか、上手に

使える法律がないかを良く検討しています。 

多くの人は、弁護士と言うと、「六法全書を暗記しているんでしょ？」というようなことを言ってきま

す。 

ですが、そのようなことは全くありません。 

1番基本となる憲法ですら、全て暗記している弁護士はいないのではないかと思います。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

木村 献会員卓話、前回の続きを掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真下は、井原 實パストガバナーの卓話の終了後に、

オープン例会にご参加下さった皆様と会員一同が、井原

PGを囲んで、記念撮影を行いました。 

暑さとコロナ禍、井原PGはじめ、皆様には大勢ご出席下さ

り、感謝申し上げます。 
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 弁護士と言っても、全然法律を覚えていないため、毎日のように調べる必要があるのです。 

弁護士が調べることと言えば、その他にも、戸籍を使って家族関係を調べたり、電話番号から住所を調

べたり、銀行の取引履歴を調べたり、介護の記録から当時その人がまともに物事を判断できるような状態

であったかを調べたり、事件の相手方がどのような財産を持っているか調べたりします。 

弁護士が持っているスキルとしては、何をどのように調べれば良いかをしっかりと把握しているという

ことがあると思います。 

⑷ 今、私は、弁護士が優れているのではないかという3つのスキル、書面を作るスキル、人の話を聞くスキ

ル、調べるスキルを説明させていただきましたが、次は、私が、今現在、どのような仕事をしているかお

話しさせていただきます。 

弁護士の仕事は、大きく分けて、刑事事件と民事事件に分けられます。 

刑事事件は説明不要かと思いますが、民事事件はさらに細かく分けることができ、借金整理、離婚、成

年後見等の高齢者問題、交通事故、貸金や売掛金の債権回収、会社の顧問、相続、土地の売却等がありま

す。 

今、私の事務所で処理している事件としては、刑事事件が0件、借金整理が11件、離婚が13件、成年後見

が2件、交通事故が14件、債権回収が7件、会社の顧問が4件、相続が17件、労働事件が4件、原発賠償事件

が3件その他の事件が18件の合計93件になります。 

弁護士、1人が処理できる事件数が通常40件から50件程と言われているので、弁護士3人の私の事務所と

しては、適正な範囲内の事件数だと思います。 

刑事事件の事件数が0件なのは、ちょっと刑事事件の処理につかれてしまって、刑事事件の名簿への登録

を休止しているからです。 

会社の顧問が少ないのは、私の事務所は設立からまだ5年目ということが影響していると思います。 

時間が許せば、医療過誤事件以外は受任しているため、事件の種類としては、色々な事件処理ができる

と思います。 

良く、「得意分野は何ですか？」と聞かれるのですが、得意分野は特にありません。 

私が自分で得意だと思っているのは、証拠を良く検討して、証拠の中から真実を見つけ出し、それを分

かりやすく裁判官へ説明することです。 

証拠を読む力というのは、どの事件をやっても重要になってくるので、どの事件でも対応ができるとい

うのが自分の強みだと思っています。 

裁判の世界ですと、証拠がとても大切です。 

裁判官は、言った、言わないということは基本的には信じませんので、どのような裏付証拠があるかに

全てがかかってきます。 

また、証拠があったとしても、その証拠が持つ意味に気が付かないことがあるため、弁護士の側で、裁

判官に対して、その証拠が持つ意味を説明してあげる必要があります。 

これまでも、自分から出した証拠だけでなく、相手方が自分自身のために提出してきた証拠の意味を良

く検討して、こちらにとって有利な証拠として利用し、勝訴したことが多くあります。 

⑸ 私の弁護士としての仕事内容を簡単にまとめさせていただきますと、色々な事件を処理している、証拠

を見て証拠に隠された事実を見抜くのが得意、ということになるかと思います。 

 

第３ まとめ 

ダラダラと、私の仕事についてお話をさせていただきましたが、みなさまが今の話を聞いて、こういうと

ころがロータリークラブの活動に活かせるよと考える部分があれば、教えていただけると幸いです。 

また、私の仕事の中で、興味がある部分があれば、ご質問いただければ可能な限り答えさせていただきます。 

まとまらない話ではありますが、私からの卓話を終わらせていただきます。 

長い時間、私のお話を聞いていただきありがとうございました。 

以上 
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 2022～’23年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   加藤 哲男 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  飯渕 昭二 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 
 

 
 

井原 實パストガバナー(さいたま新都心RC ) 

 本日は卓話に呼んで頂きました。宜し

くお願します。 

内山 泰成第4Gガバナー補佐(大宮西RC ) 

 井原パストガバナーをお迎えしての

オープン例会、おめでとうございま

す。宜しくお願致します。 

十文字裕司第4G幹事(大宮西RC ) 

 本日は、例会にお伺いさせて頂き、大変

お世話になります。井原パストガバナー

のお話も大変勉強になりました。 

小沢 孝会長(大宮西RC ) 

 井原パストガバナー様、規定審議会に

ついて、宜しくお願いします。 

藤嶋 剛史会長エレクト(大宮西RC ) 

 本日は、宜しくお願い致します。 

横溝 一樹副幹事(大宮西RC ) 

 本日は、勉強に参りました。宜しくお

願い致します。 

高橋 洋文直前会長・田中秋弘直前幹事(大宮東RC ) 

宜しくお願い致します。 

荒蒔 良和様地区補助金VTT委員長(さいたま欅RC ) 

 岩槻東ロータリークラブの皆様、こんに

ちは。本日は、宜しくお願い致します。 

加藤 哲男 パストガバナー井原 實様、卓話宜しく

お願い致します。 

 大宮西RC様、大宮東RC様、さいたま欅

RC様、オープン例会へようこそ! 

 

飯渕 昭二 本日は、井原パストガバナー、卓話 

楽しみにしていました。宜しくお願い

します。 

杉田 政男 井原パストガバナー、大宮西、大宮東

の皆様、ようこそ。井原様、卓話有難

うございます。 

( 同趣旨 ) 木村  献    小宮  勇 

      山崎 和雄    増渕  明 

      小泉 真悟    遠藤 光治 

      菊池 和彦    阿津澤 清 

奥津 雅史   加藤 和正   萩原 秀咲 

ニコニコBOX金額報告  

8/30合計 ３４，５００円 

今年度累計 ２３４，５００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

8/30 
免除3名 

24 
(3) 

14 + (6) 
(1) 2 0 95.23% 

8/9修正 

免除3名 
25 
(3) 

15 + (3) 
(0) 3 0 85.71% 

出席報告 (Zoom出席)  
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本日の 

オンライン参加： 
  

斉藤公司会員 

丹野寿明会員 

橋本かほる会員 

水戸 恵会員 

飛田美佐子会員 

萩原満久会員  


